
【本报泗水讯】2022 年 7
月18日（星期一），金锋集团
（Maspion Group）属 下 两 家
铝业公司即PT Indal Alumin-
ium Industry Tbk (INAI) 和 PT
Alumindo Light Mental Indus-
try Tbk (ALMI) 在泗水 Mexx
大厦同时举行了年度股东大
会 。

在 INAI 经 理 查 雅 迪（
Cahyadi Salim ）提交的绩效
报告中表示，在收入方面，较
2020 年增长 39.7%。2021 年
出口市场的铝挤压型材产品
销售额占总收入的56.5%。

他说，“这一成功的秘诀
在于管理层有远见，瞄准市
场份额，获得国际质量认可
的 INAI 产品。使 INAI 进入
出口市场毫无困难。即使是
美国、欧洲、澳大利亚等技术

先进的国家。”
他进一步解释说，“如果

2021 年 INAI 的出口销售占
主导地位，那是因为国内市
场需求仍然不多。因此，
INAI 将其大部分产能用于
出口市场。”

他指出，“INAI 2021 年
的综合收入总额为 14369亿
盾。营业利润和净利润分别
为 885.5 亿盾和 43.2 亿盾。”

INAI 和 ALMI 董事主席
伟里（Welly Muliawan ）补充
说，“面对业务不确定性，
INAI 在生产力和投资策略
方面将保持一致。”

他说，“在这种情况下，
INAI的业务发展力度会更加
规划。根据消费者需求的趋
势，谨慎地进行生产设施的
更新和产能的增加。目前，

许多没有能源资源的国家正
在转向可再生能源。因此，
近年来，支持太阳能电池板
设备的铝挤压产品的需求量
很大，即太阳能电池板框架
和零件的形式。这种趋势迟
早会被全世界追随。INAI的
生产将直接用于该部门。”

与此同时，铝箔和铝板

生 产 商 PT Alumindo Light
Metal Industry Tbk (ALMI) 在
2021 年 ALMI 设法改善了财
务业绩。

据 ALMI 经理维宝沃（
Wibowo Suryadinata ）表 示 ，
ALMI 的销售额增长了 50%
以上。尤其是出口市场，其
占比已从 2020 年的 26% 提

高到 2021 年的 44%。
公司总裁林文光说，“尽

管由于疫情大流行，出口市
场尚未完全恢复。公司管理
层 力 求 在 2022 财 年 超 过
50%。”

他指出，“此外，公司在
去年第四季度采取了企业行
动，即在没有优先购买证券
的情况下增资，以改善公司
的财务结构。因此，公司的
资本增加了3670万美元。”

林文光补充说，“由于这
一公司行动，公司 2022 年的
财务业绩有所改善。主要是
贷款利息支出减少所致。使
公司的经营业绩得最大限
度。公司的销售业绩也受到
世界铝价上涨的支撑。整
个 2021 年，伦敦金属交易所
的铝价飙升了近 40%。这一

增长与全球需求的复苏相一
致，伴随着中国限制生产以
实现其排放O％目标。”

他指出，“公司也在探索
与来自加拿大的全球玩家的
合作，预计今年将达成正式
协议，以帮助支持公司的资
金和提高生产效率。使公司
的业绩能够进一步提升，无
论是在销售、原材料供应和
生产，以及这个潜在投资者
的技术援助计划。”

林文光也希望 2022 年
世界形势和国家业务能够开
始正常化。

他总结说，“公司内部逐
步不断完善，与国内、出口市
场的多条业务线建立了业务
合作，让未来更能经受世界
多重危机的冲击。”
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金锋集团所属 INAI和ALMI公司业绩
在出口增加下积极增长

同温同学梦 再叙师生谊
棉兰美德村师生联谊会 欢迎陈丽姗老师回棉
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【本报讯】现居于东爪
哇泗水市的陈丽姗老师回
棉与学生们联谊,2022 年 7
月 16 日 晚 8 时, 在 Metal 4
街篮球场举办第 2 届师生
联欢晚会。

节目主持老秀致辞,感
谢学长、学姐同学们的蒞
临 参 与, 老 师 们 都 尽 心 尽
力 贡 献 了 力 量, 培 育 了 我
们 这 新 生 的 下 一 代, 老 师
们 以 忘 我 的 教 学 精 神, 让
我们获得学习中华文化的
美好理想。如今我们虽然
因 工 作 的 关 系 分 居 各 地,
但是我们千万别忘了曾经
在 我 们 的 人 生 路 上, 为 我

们指点方向建立人生指路
标的老师们。所以趁今天
这难得的机缘，大家以喜

悦 的 心 情, 让 我 们 怀 着 一
份 怀 旧, 怀 念 又 热 情 的 心
情, 欢 迎 久 别 多 年 的 陈 丽

姗老师。我们大家从亚齐
各 地 聚 集 到 一 处, 相 处 一
块,大家和睦相处, 共度了

半世纪余。我们如何度过
艰 难 的 岁 月, 相 信 大 家 记
忆 犹 新, 尤 其 是 在 集 体 生

活中,大家互助互爱,互相
关怀。老师们本着发扬侨
教 事 业 的 崇 高 理 想, 让 中
华文化远源流长。

陈丽姗老师致辞,很高
兴 又 与 各 位 同 学 相 聚, 孩
子 们 请 别 忘 了, 丹 容 这 片
土地是你们先辈们所遗留
下 的, 但 愿 年 轻 的 一 代 好
好 珍 惜, 别 让 这 片 金 色 的
土 地 蒙 上 阴 影, 大 伙 本 着
一份发光发热的情操为社
会 同 谋 福 祉, 为 国 家 共 创
繁荣,承前启后再创辉煌!
你们的成功是为师最大的
期望和骄傲。

(国强报导)
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【万 隆 讯】7 月 14
日 ，万 隆 华 族 关 怀 团 队
（MTP）福利部理事吴文
范 在 渤 良 安 福 利 基 金
会 会 所 接 待 来 自 印 尼
国 民 军 指 挥 参 谋 学 院
（Korsis Sesko TNI）代 表
苏 达 迪 上 尉（Kapten Su-
dadi）并 象 征 式 移 交 250

个 内 装 生 活 必 需 品 的
包裹给他收受。

同 日 ，也 在 YDSP
会 所 ，由 吴 文 范 象 征 式
移 交 100 个 内 装 生 活 必
需 品 的 包 裹 给 芝 麻 墟
陆 军 宪 兵 教 育 中 心
（Pusdikpom Cimahi）副 主
任 阿 里 威 迪 延 多 中 校

（Letkol Cpm Ari Widiyat-
no）收受。

两 地 军 院 校 代 表
收 到 包 裹 后 ，将 由 军 员
们 发 送 到 军 校 附 近 生
活 困 苦 的 居 民 ，给 他 们
一 份 关 怀 和 温 情 ，提 升
军民之间的融洽互动。

两 地 军 代 表 都 一 一

向 吴 文 范 致 谢 并 请 代
为 向 MTP 领 导 致 以 衷
心 的 感 谢 。 因 为 疫 情
以 来 ，MTP 团 队 持 续 地
援 助 个 样 物 质 给 有 需
要 的 人 们 ，只 是 一 份 难
能 可 贵 的 情 谊 ，愿 真 主
赐福厚报善心人。

（雪妮报道）
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